
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 19 AGOSTO 2022

Oggi 19 Agosto 2022, alle ore 17.30, presso la sede Lapam sita in Piazza Vittoria 21, Fanano (MO), su
comunicazione consegnata a tutti i componenti, si riunisce il Comitato in seduta privata.

Sono presenti:
Zanasi Massimo
Corsini Andrea    
Romanelli Renzo       
Chiarotti Adelinda 
Poli Maurizio Umberto      assente
È presente il segretario Berti Michela.
Il  Presidente  dato  atto  che  partecipano  alla  seguente  seduta  4  componenti  su  5,  dichiara  validamente
costituito il Comitato e passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 25.
1) TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 14/06/2022.
Il  Presidente  propone  di  approvare  la  trascrizione  del  verbale  della  riunione  precedente,  che  è  stato
consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.
Il Comitato con  voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
la trascrizione del verbale della riunione del 14/06/2022.      

DELIBERA N° 26.
2) APPROVAZIONE CONVENZIONE MIRTILLI CON PARCO.
Il Comitato all’unanimità approva la convenzione dei mirtilli con il testo ivi riportato.

DELIBERA N° 27.
3) AGGIORNAMENTO LAVORI DELLE FRAZIONI.
Massimo Zanasi conferma di aver approvato contributi per i lavori per 150 euro e di avere una previsione di
altri 1000 euro. Andrea Corsini comunica di non aver ancora approvato contributi per alcun lavoro, prevede
ad  oggi  lavori  per  circa  1.000  euro.  Adelinda  Chiarotti  conferma  di  aver  approvato  contributi  per  la
realizzazione dei manufatti del sentiero Nebbia all’Alpe per 400 euro, prevede lavori per il piastronato della
fontana della piazza di Ospitale e il ripristino della fontana della piana dei Seccaroni per complessivi 1.000
euro. Renzo Romanelli comunica di  non avere approvato alcun contributo e non averne in previsione. Allo
stato attuale risultano liquidati contributi per euro 550,00 e vi sono previsioni per euro 3.000,00, ne deriva
che ad oggi rimangono disponibili euro 8.450,00. Il Comitato conferma di verificare l’opportunità di nuovi
lavori aggiornando la rendicontazione ad ottobre. 

DELIBERA N° 28.
4) ESTENSIONE DEL CONTRIBUTO SCOLASTICO AGLI ASILI E ALLE SCUOLE SUPERIORI.
Il Comitato si riserva per l’erogazione di contributi scolastici di verificarne la regolamentazione in materia.
Rimandano al prossimo comitato ogni decisione.

DELIBERA N° 29.
5) IMPEGNO DI SPESA E AFFIDAMENTO SERVIZI PER FORNITURA STEMMINI.
Ritenuto necessario l’acquisto di stemmini con il logo Asbuc si determina l’impegno di spesa di €. 150,00.

VV.EE

Non essendoci altri punti di cui discutere, il Comitato decide di sciogliere l’Assemblea.
La riunione alle ore 19.30 viene conclusa.
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Il Presidente Zanasi Massimo ________________________________________

Il consigliere Corsini Andrea _________________________________________

Il consigliere Romanelli Renzo________________________________________

Il consigliere Chiarotti Adelinda _______________________________________

Il Consigliere Poli Maurizio Umberto ____assente _________________________

Il Segretario Berti Michela  ___________________________________________ 
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